

Cinco equipos de universidades de Castilla y León compiten en el primer certamen regional 'Audit Escape Room'



Triunfo para el equipo representante de la Universidad de Salamanca, en la cita organizada por el Instituto de Censores Jurados de Cuentas España (ICJCE)

El primer Certamen Interuniversitario de Castilla y León 'Audit Escape Room' se ha celebrado en Valladolid organizado por la Agrupación de Castilla y León del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICICE), corporación representativa de los profesionales de la auditoría de cuentas. La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Valladolid ha actuado como anfitriona con su decana, María del Valle Santos Álvarez, al frente.

Esta actividad iba dirigida a estudiantes del grado de Economía, ADE y titulaciones similares y tenía como objetivo fomentar el interés entre los universitarios en la profesión de auditoría e introducir a los más jóvenes en la auditoría de cuentas a través de la gamificación.

Y es que, la captación de nuevo talento en la profesión es uno de los fundamentos del Plan estratégico de la corporación de auditores, además de ser uno de los sectores que más oportunidades profesionales puede ofrecer a las nuevas generaciones.

AUDIT ESCAPE ROOM

En la competición han participado 25 estudiantes en cinco equipos de cuatro universidades de Castilla y León: Universidad Católica de Ávila, Universidad Europea Miguel de Cervantes, Universidad de Salamanca y Universidad de Valladolid.

Las pruebas para conseguir escapar del juego ('Audit Escape Room') estaban relacionadas con temas de auditoría de cuentas y los participantes han contado con 25 minutos para aplicar todos sus conocimientos y así finalizar la partida.

El equipo de la Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Salamanca ha sido el ganador de la competición y ha estado formado por Celia Rico Pérez, Sandra Sánchez Coco,

Ainhoa Sánchez Herrero, Blanca Torres García y Lucía Vara Fernández, estudiantes de 4º curso de ADE. La profesora María Isabel González Bravo ha sido la coordinadora del evento en dicha facultad y se encargó de formar el equipo.

AUDITORÍA: UNA OPORTUNIDAD DE FUTURO PROFESIONAL

El evento, al que asistieron cerca de 150 universitarios, tuvo además una parte consistente en tres charlas: una sobre la auditoría como carrera profesional, impartida por Rodrigo Cabrejas Sanz, presidente de la Agrupación de Castilla y León del ICJCE, otra sobre la experiencia en su día a día de 4 jóvenes auditores de las firmas Deloitte, Auren y PWC y sobre la importancia de las nuevas tecnologías y la sostenibilidad en sus tareas, y la última sobre cómo afrontar los procesos de selección y contratación en el sector de la auditoría, con la ponencia 'Marca personal. Deja tu huella' impartida por Laura de la Rosa Valverde, directora de Recursos Humanos de Auren.

<https://www.tribunasalamanca.com/noticias/382662/cinco-equipos-de-universidades-de-castilla-y-leon-compiten-en-el-primer-certamen-regional-audit-escape-room>